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В декабре прошлого года на рассмотрение депутатов горсовета поступило обращение
жителей поселка Короленко, села Озеряновка и микрорайона «Черемушки» по поводу
деятельности ООО «Нафтэк». По мнению обратившихся, предприятие нарушало
экологическое законодательство Украины и наносило вред окружающей среде,
здоровью горловчан.         
  Особый интерес у депутатов возник к законности работы предприятия и аварии,
случившейся 1 ноября. На вопросы народных избранников - членов двух постоянных
депутатских комиссий по вопросам экологии и вопросам промышленности и транспорта -
ответил директор предприятия Андрей Брынза.   
  ООО «Нафтэк» специализируется на переработке нефти, газового конденсата и
прочих углеводородов, в результате чего предприятие получает бензин, дизельное
топливо, мазут и имеет все необходимые для работы документы. По уверениям
директора, отходов в результате производственной деятельности, за исключением
случайного пролива, практически не бывает, к тому же ежемесячно работниками
Горловской СЭС проводятся замеры и пробы воздуха.   
  «Основным «камнем преткновения» является котельная на территории предприятия,
которая отапливается за счет побочного продукта переработки углеводородов - мазута. В
ходе сгорания последнего в атмосферу действительно попадают вредные вещества, и
соседство с подобной котельной доставляет дискомфорт жителям близлежащих домов.
Руководство предприятия это понимает и пыталось получить разрешение на открытие
газовой котельной взамен существующей, однако понимания в Киеве так и не нашло, хотя
согласие в городе и области было получено» , - проинформировал депутатов директор
ООО «Нафтэк» Андрей Брынза.   
  Также жителей беспокоит и близкое соседство с предприятием - размер
санитарно-защитной зоны составляет всего 300 метров при нормативах для
предприятий подобного рода деятельности 500 метров.   
  Впрочем, разрешение на новый размер санитарно-защитной зоны было выдано
Министерством здравоохранения в столице 5 лет назад. Что же касается аварии, якобы
случившейся на предприятии 1 ноября, по словам Андрея Брынзы, имел место просто
забой канализации. Взятые же пробы работниками СЭС на территории предприятия
показали превышение предельно допустимых норм концентрации, так как были взяты в
эпицентре производственной деятельности.   
  «У вас есть два пути: либо все-таки получить разрешение в Министерстве топлива и
энергетики на открытие газовой котельной, либо же установить очистное оборудование,
которое будет способствовать уменьшению выбросов в атмосферу. Понятно, что это
повлечет за собой дополнительные расходы, но речь идет о здоровье горловчан и
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депутаты возьмут этот вопрос под контроль» , - выразил точку зрения членов
депутатских комиссий по вопросам экологии и вопросам промышленности и транспорта
депутат горсовета Борис Козырев.   
  Депутаты решили рекомендовать ООО «Нафтэк» заняться решением проблемы
котельной и в июне-июле заслушать отчет руководства предприятия о предпринятых
мерах.   
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